



MPA #12 PARIS

PARIS ON RENTRE ? PARIS ON SORT !

Grand retour de vac', on part chasser son vague a l'âme. On embraye sur une rentrée : piquante au Cactus Club, en s'achetant une succulente. Reposante a souhait dans un lit «small size» de l'hôtel Bienvenue ou celui de l'hôtel des Arts et Metiers. Healthy et legumineuse au Cafe Mericourt, au Super et au Holybelly 5. Minimaliste et arty chez Brigitte Tanaka ou au Harmonist. Bien revenu a Paris ? On arrête de faire sa tête de veau, et on dit «Paris, go!»

The return, as everyone floods back to Paris post holiday. Time to chase away those gloomy feelings: And there's something for everyone: prickly at Cactus Club, buying yourself a succulent; super relaxing, napping at the hotel Bienvenue or the hotel Arts et Metiers; Healthy and leguminous at Cafe Mericourt, Super and Hollybelly; minimalist and arty at Brigitte Tanaka or the Harmonist. Back in Paris? Don't grumble and grouse, get out of the house!



HOTEL NATIONAL DES ARTS ET METIERS @JEROME GALLAND

🏠 HÔTEL NATIONAL DES ARTS ET MÉTIERS

Nouveau lieu de rendez-vous entre le Marais et Étienne-Marcel. Guinguette sur le rooftop pour admirer la vue, cocktail à la main. Au rez-de-chaussée, il y a de quoi être impressionné par tout le travail artisanal des murs entre patines et bronze oxydé. Raphaël Navot a mis en lumière des matériaux bruts comme le béton, le terrazzo ou les pierres de taille; le résultat est époustouflant et surprenant. À la carte, des petits plats italiens comme on les aime, à déguster sous la grande véranda au calme et au frais. E.H.B.

New meeting point between the Marais and Etienne Marcel. Open air rooftop bar to admire the view, cocktail in hand. On the ground floor the walls themselves are enough to impress with an artisanal effect between patina and oxidized bronze. Raphaël Navot has highlighted raw materials like concrete, terrazzo and cut stone and the result is surprising and magnificent. Enjoy delicious small plates of Italian delicacies in the calm, cool setting under the large veranda.